Amis danseuses et danseurs de thés dansants,

Avec le mois de septembre et les forums d'associations du début de mois, une nouvelle saison culturelle débute. J'espère que ces 2 mois d'été vous ont été profitables et que vous êtes super motivés pour danser encore plus que la saison passée, soit en participant fréquemment aux thés dansants que je vous propose dans mes listes d'animations dansantes mensuelles, soit en vous inscrivant dans les associations de danse de vos communes environnantes.

Les forums d'associations sont organisés traditionnellement le premier week-end de septembre par les mairies (les infos se trouvent sur les sites de la ville). Faites votre choix de l'association de danse en fonction des danses que vous voulez apprendre et surtout que vous souhaitez mettre en pratique. Beaucoup de cours de danses dites de salon sont dirigés par des compétiteurs de danses sportives ou des animateurs qui n'enseignent que les 5 danses standard et les 5 danses latines au programme des compétitions et que vous ne pourrez pratiquer qu'au cours de leurs soirées organisées. C'est la même chose pour les danses très spécifiques comme le modern-jazz, les SBK, le hip-hop, le tango argentin, les danses du monde, la country, etc. Donc réfléchissez bien aux danses qui vous conviennent le mieux avant de vous inscrire dans une association ou une école de danse pour toute une saison.

J'en profite, à la demande de certain(e)s, pour informer les amateurs de danses de Société (bal et loisirs) sur les associations de danse où j'enseigne les danses en couple et en ligne (solo) depuis plusieurs décennies dans le Val d'Oise et dans les Yvelines.

Je signale à celles et ceux qui avaient noté sur leur calendrier le thé dansant du 5 septembre du Clubagedor de Rambouillet qu'il est annulé, la salle Patenôtre étant en travaux. A noter aussi que le thé dansant organisé par Domitys à Achères prévu le vendredi 27 septembre est déplacé au vendredi 4 octobre.

Au dernier recensement des destinataires de mes listes d'animations dansantes, j'ai recensé 710 danseuses et danseurs m'ayant demandé de leur envoyer cette liste chaque mois et ce depuis presque 10 ans. Depuis leur inscription, certains ne résident plus en région parisienne, d'autres n'ont plus la possibilité d'aller dans les thés dansants.

Amicalement,

